

Kriegsernährungsamt

Am 22. Mai 1916 wurde ein Kriegsernährungsamt geschaffen. Es übernahm während des Krieges die Aufgaben des Reichskanzlers zur Sicherung der Volksernährung. An der Spitze des Kriegsernährungsamtes stand bis zur Julikrise 1917 Adolf von Batocki-Friebe.

Literatur:

BLASCHKE, Karlheinz, Das Deutsche Reich bis zum Ende der Monarchie (Deutsche Verwaltungsgeschichte, 3), Stuttgart 1984, S. 510 f., S. 886 f.

Empfohlene Zitierweise:

Kriegsernährungsamt, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 12004, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/12004. Letzter Zugriff am: 05.05.2024.